

トラックの角材が荷崩れ！ 対向のトレーラーを直撃、男性けが ◆荷締を確実にしよう！◆

2016年2月28日(日)13時41分
27日午後3時ごろ、佐賀県で、走行中のトラックに積んであった建築用角材が荷崩れし、対向してきたトレーラーの運転席の窓ガラスを直撃。運転手の30代男性が顔に軽いけがをした。警察は道交法違反(無免許運転)の疑いで、容疑者(61)を現行犯逮捕した。現場は直線で、トラック側の車線は下り坂になっていた。荷崩れの原因を調べている。

交差点 信号が、「青」に変わった！
チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

車間距離を十分にとろう！ 滑って、追突を未然に防止しよう

◆スリップ事故 注意！◆
峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口
交差点手前、滑って交差点内で衝突！注意しましょう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命

大型トレーラー 交差点、左折時、巻き込む 左後方の確認が足りなかった

2016年2月27日(土)23時39分
27日午前9時ごろ、埼玉県の信号交差点で、会社員の男性(35)の自転車が大型トレーラーにはねられ、男性は胸などを強く打って搬送先の病院で死亡が確認された。警察は自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、トレーラーの、会社員の男性容疑者(63)を現行犯逮捕、容疑を過失致死に切り替えて調べている。トレーラーが左折する際、生け垣で仕切られた歩道上を並行して走っていた自転車を巻き込んだという。容疑者は「衝突するまで気付かなかった。左後方の確認が足りなかった」と供述している。

ドアを開ける際は 後方の安全確認を確実にしよう！ 資源回収車と接触 自転車女性が軽傷

2016年2月28日(日)7時0分
相模原市は27日、市が委託する資源回収業者の収集車と自転車が接触する事故があった、と発表した。自転車に乗っていた女性(31)が転倒し、左脚に軽いけがを負った。市資源循環推進課によると、同日午前9時40分ごろ、男性従業員(48)が運転する収集車は市内の資源集積場所に停車。運転席側のドアを開けた際、後ろから走ってきた自転車とドアがぶつかった。男性従業員の後方不注意が原因という。同課は、委託業者に安全運転や交通法規順守の徹底を指導した。

「信号を見落とした！」

また、大阪梅田で 通行人3人軽傷 63歳容疑者逮捕
青信号で横断歩道を歩いてはねられた

2016年2月29日(月)1時45分
28日午後9時20分ごろ、大阪・梅田の市道交差点で、横断歩道を渡っていた20代の男性2人と50代の外国人女性1人が乗用車にはねられた。3人は頭を打つなどしたが軽傷。警察は乗用車を運転していた、印刷業の男性容疑者(63)を自動車運転処罰法違反(過失致傷)容疑で現行犯逮捕した。3人は青信号で横断歩道を歩いてはねられたとみられる。容疑者は「信号を見落とした」と話しているという。

Uターンしようとしたトラックに追突 見通しの悪い左カーブ 警察官が重傷

2016年2月27日(土)9時1分
25日午前10時30分ごろ、福島県の国道で、会社員の男性(42)のトラックと、警察官の男性(48)のバイクが衝突した。警察官の男性は首やあばら骨を折る重傷。同署によると、Uターンしようとしていたトラックにバイクが追突した。警察官は勤務中だった。現場は片側1車線で見通しの悪い左カーブ。

バスがトラックに追突、3台絡む多重事故

2016年2月27日(土)2時17分
26日午後4時ごろ、千葉県で、大型バスが走行中、トラックに追突する事故があり、トラックは、その弾みで軽乗用車にも追突、合わせて3台が絡む多重事故となり、3人がけがをしました。